



MISMO TRABAJO

MISMA JUBILACIÓN

EQUIPARACIÓN SALARIAL

LA PLATAFORMA DE POLICÍAS Y GUARDIAS CIVILES POR UNA JUBILACIÓN DIGNA Y LA PLENA EQUIPARACIÓN SALARIAL SE CONCENTRará EN LAS PUERTAS DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

27 de abril de 2023

NOTA DE PRENSA

Debido a la falta de atención a las peticiones de encuentro que desde la Plataforma hemos trasladado al Gobierno, y más concretamente al ministro de Inclusión, Seguridad Social y Migraciones, José Luis Escrivá, así como al ministro del Interior, Fernando Grande-Marlaska, los policías y los guardias civiles volvemos a visibilizar el conflicto.

El próximo **10 de mayo, a las 11:30 h.**, la Plataforma de policías y guardias civiles por una jubilación digna y la plena equiparación salarial **se concentrará a las puertas del Congreso de los Diputados**, bajo el lema “CON NUESTRO PAN NO SE JUEGA”.

La realidad es que en España, la Guardia Civil y la Policía Nacional no están considerados “Grupos de Riesgo”, pero las policías autonómicas y policías locales sí. Esto es un desprecio al servicio que prestamos para el mantenimiento de la seguridad ciudadana y protección de la población. Además, este agravio genera unas consecuencias que se traducen en unas peores condiciones laborales durante el servicio activo, y económicas cuando llega el momento de la jubilación para los miembros de las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado.

Simplemente estamos solicitando la apertura de una mesa de diálogo para que se cumpla íntegramente el Acuerdo de Equiparación Salarial firmado por el Ministerio del Interior, y llegar a acuerdos para la aplicación de índices correctores en la jubilación. Estas son cuestiones esenciales para que se mejore la seguridad pública y homologuen las condiciones profesionales, económicas y sociales del conjunto de los cuerpos policiales que operan en España.

Si el Gobierno de España continúa dando la espalda a las legítimas reivindicaciones de los policías y de los guardias civiles, la Plataforma anunciará nuevas acciones de protesta, pues tenemos claro que nos merecemos unos representantes gubernamentales a la altura de lo que demandan los profesionales de la seguridad pública.

667.114.126

@PlataformaPNyGC

www.MismoTrabajoMismaJubilacion.e